



## RINGKASAN

ATIKA AYU INDRIANA. Analisis Dampak Pandemi Covid-19 terhadap Kinerja Keuangan Masjid Raya Al-Azhar Sentra Primer. (*Analysis of the Covid-19 Pandemic's Impact on the Financial Performance of the Al-Azhar Sentra Primer Mosque*). Dibimbing oleh LESIA FATMA GINOGA.

Pandemi Covid-19 telah terjadi di Indonesia lebih dari setahun, tidak hanya masyarakat namun pemerintah juga ikut melakukan upaya-upaya di bawah kewenangannya untuk mengurangi dan menghentikan penyebaran virus covid-19 ini. Organisasi keagamaan menjadi salah satu organisasi yang mengalami pembatasan kegiatan operasional selama masa pandemi covid-19 ini berlangsung. UPI Al-Azhar memiliki beberapa Masjid Raya, salah satunya yaitu Masjid Raya Al-Azhar (MRA) Sentra Primer. Berdasarkan data dari laporan aktivitas MRA Sentra Primer tahun 2020, penulis menemukan penurunan yang cukup besar pada pendapatan bersih 2020 (sertelah terdampak Pandemi Covid-19) jika dibandingkan dengan pendapatan bersih pada tahun 2019, sehingga penulis ingin menganalisis bagaimana dampak pandemi covid-19 terhadap kinerja keuangan Masjid Raya Al-Azhar Sentra Primer. Alat analisis yang digunakan adalah Rasio Keuangan Organisasi Nirlaba (sebelum dan setelah Pandemi Covid-19 terjadi) dan Independent Sample T-Test dengan SPSS 24. Rasio yang digunakan yaitu Rasio Kinerja Fiskal, Rasio Dukungan Publik, Rasio Kas Cadangan, Rasio Efisiensi Program, dan Rasio Efisiensi Non Program.

Berdasarkan hasil dari analisis signifikansi menggunakan SPSS 24, Rasio yang memiliki perbedaan signifikan antara sebelum dan setelah pandemi covid-19 terjadi yaitu Rasio Kinerja Fiskal 1, Rasio Dukungan Publik 2, dan Rasio Efisiensi Program.

Kata Kunci : Rasio Keuangan Organisasi Nirlaba, Pandemi Covid -19, Independent Sample T-Test, SPSS 24.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memunculkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

